

好きです！ 南関三小

学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力 考える力 やり抜く力

6年「南関あげ巻き寿司づくり」 ～大好き！南関町～

郷土の味にふれ、心をつなぐ学び～

12月12日（金）、6年生は総合的な学習の時間に郷土学習「大好き！南関町」の一環として、南関名物である南関あげ巻き寿司づくりに取り組みました。今回は、総合的な学習の時間と家庭科を組み合わせた教科横断的な学びとして実施し、子供たちにとって特別な体験となりました。

当日は、油抜きをした南関あげをはじめ、椎茸や卵など、なんと25本分もの具材を塩山食品様からご提供いただきました。また、南関あげ巻き寿司に使ったお米は、5年生が地域の方々の協力を得て収穫したもので、たくさん温かい支えに、心から感謝の気持ちが広がりました。



調理では、婦人会の4名の皆様に地域学校協働活動としてご指導いただき、子供たちは教えていただいたコツを生かしながら、丁寧に巻き寿司づくりに挑戦しました。できあがった南関あげ巻き寿司はとても美味しい、婦人会の方から「いきいき村で売れるね」という声をいただき、子供たちの笑顔があふれる時間となりました。

完成した巻き寿司は、5年生をはじめ下級生にもお裾分けしました。「収穫」を軸に、学年を超えてつながり合う温かい交流が生まれたことも、この学習の大きな成果です。

食べ物のありがたさ、地域の方々からの支援への感謝、そして人ととのつながりの温かさを実感する貴重な学びとなりました。また、子供たちのウェルビーイングの向上につながる心豊かな時間となりました。

校内持久走大会

～やり抜く力を発揮して～

1月21日（水）、澄み渡る冬空の下、持久走大会が行われました。子供たちは順位もさることながら、自分のタイムを目標にチャレンジして練習を重ねてきました。本番では、多くの子が自己ベストを更新。その力強い走りには、南関第三小学校が育む「協力する力、考える力、やり抜く力」がふんだんに表れていました。



当日は町のキャラクター「トッパ丸」も応援に駆けつけ、困難を突破する勇気を届けてくれました。沿道から温かな声援を送ってくださった保護者の皆さん、本当にありがとうございました。最後まで走り抜いた子供たちの顔は達成感で輝いていました。

新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っていきます。「2025年の漢字に『図』を選んだ理由は、図書委員会に入り全校集会での発表や朗読放送に挑戦できること。緊張や失敗を乗り越えて堂々と発表できたことに成長を感じ、今後も挑戦を続けたい」と表現した5年生の美奈川凜さん「図書委員会で 朗読に挑戦！」【R 8. 1. 11日付け熊日】が掲載されました。南関三小では、国語科の授業や週末作文の取組を充実させ、子供たちの表現力を高めていきます。